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会長 加藤 博 

                                                                                                             

皆様こんばんは。 
本日はお忙しい所私の年度の最終例会引継ぎ例会

に清水代表様をはじめ岡部常任委員長さんの奥様そ

して会員の皆様にはご参加いただきありがとうござ

います。私の年度としましては多くの皆様にささえ

られ何とか例会、行事をやってきたと言う感じでし

た。なかでも皆様のご協力のもと、澤田パスト会長

さんが調印した姉妹クラブのオーストラリア・アッ

パーヤラロータリークラブに訪問し例会に出られた

ことは何よりの経験だったと思います。一緒に訪問

したメンバーは、萎沢副会長さんと植竹委員長さん、

萎沢さんのお嬢さんと私の家族計6名で行ってきま
した。それとＴＢＳ赤坂サカスでの親睦旅行ではア

メリカブロードウェイの(ザナドゥ)ミュージカルを

みて、マキシム・ド・パリにてワインを飲みながら 
の高級料理のお食事会、南ロータリークラブに入っ

ていなかったら味わえないようなことを経験させて

いただきました。話せばあれもこれもなりますが。   

クラブにとって有益な出来事は、山口パスト会長様

が次年度地区の増強委員長になられたこと、そして

齊藤才子様が私の年度に入会してくださったこと、

本当に感謝しております。 
昨年の引継ぎ例会の時、清水代表からご指導いた

だいたことのほんの1部しか実行できなかったと思
いますが、お話をいただいたことが非常に参考にな

りやる気がおきたことは間違いがありません。あり

がとございました。どうかこらからも清水代表には

南クラブのご指導をお願いして、棚澤会長エレクト

渡邉幹事エレクト年度のますますの成功と、佐川直

前会長にいろいろご指導いただいたこと、島﨑常任

委員長さんに一年間の会報を作成していただいたこ

とを感謝して、会員の皆様の発展を祈念しながら最

後の挨拶とさせていただきます。 
夫婦共々1 年間大変お世話になりました。ありが
とうございました。 
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会 長 挨 拶 

本日のプログラム ７月１日（水）  新年度 クラブ協議会 
          

加藤会長から棚澤次年度会長へ  高田幹事から渡邊次年度幹事へ  引継ぎセレモニー 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

最後の幹事報告    清水特別代表のご挨拶    ニコニコＢＯＸ    司会 井上哲孝会員 
高田直樹幹事                  加藤公一副委員長 

米山功労者の表彰        ベネファクターの表彰      ポールハリスフェローの表彰
岡本庄一郎会員       岡部パスト会長より加藤博会長へ      渡邊藤男会員 

ニコニコＢＯＸ功労者                 出席功労者の 4人  
棚澤正行エレクト         棚澤正行会員･岡部俊之会員・加藤公一会員・島﨑次弘会員 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

アトラクションで優雅な琴の演奏を披露してくれた齋藤才子会員と    いつも内助の功で支えてくれる 
特別ゲストで素晴らしいヴァイオリン演奏をしてくれた富塚香穂里さん  奥様たちと事務局員さんに感謝 

進行の李一孝親睦活動委員長と      加藤博会長ご夫妻         岡部俊之会員ご夫妻 
榎本信哉会員 

山口茂会員と清水特別代表    棚澤正行エレクトと佐川順一会員   高田直樹幹事と植竹知子会員 
                                 次次年度の会長･幹事コンビです 

南クラブの貴公子 馬場孝会員と  清水さんとお似合いのツーショット  岡本庄一郎会員と新井正一会員 
ハニカミ王子 奥田尚幸会員   これが加藤公一会員の若さの秘密です 

フィナーレ 全員で「手に手つないで」 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 出 席 報 告  例会日 ６月２４日 

 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
２７  ２０  ７ ０ ７４％ 
お客様：特別代表 清水利夫様 
    加藤会長令夫人・岡部会員令夫人 
 

 ニコニコ BOX 

加藤博会長・高田直樹幹事 

 本日は引継例会に清水代表様をはじめ多くの会員

の皆様にご出席いただきましてありがとうござい

ました。１年間多大なご協力をいただき無事に引

継例会が出来、皆様に感謝いたします。棚澤、渡

邊年度の大活躍を期待いたします。フレフレ棚澤、

フレフレ渡邊・・・ 
特別代表・清水利夫様 

 加藤博年度には一年間お世話になりました。この

貴重な経験を今後に生かして頂きたいと思います。

また、棚澤正行新会長には、思う存分に棚澤色を

盛り込んだ活動を期待しています。がんばってく

ださい。 
棚澤正行会員 

 本日は、清水特別代表、南クラブへようこそおい

でくださいました。加藤会長、高田幹事、一年間

本当に御苦労様でした。次年度は渡邊幹事ととも

に、一年間がんばっていきます。会員の皆様よろ

しくお願いします。 
萎沢利行会員 

 加藤年度から棚澤年度への引継例会に参加でき、

加藤会長のリラックスした顔、棚澤次年度会長の

充実した顔に接することができました。バトンタ

ッチに万歳です。 
新井正一会員 

 加藤会長高田幹事一年間御苦労様でした。また、

清水特別代表のご出席まことにありがとうござい

ます。 
丑久保紀美会員 

 加藤会長一年間御苦労様でした。また、清水特別 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
代表にはお忙しい中ご出席を賜りましてありがと

うございます。本日仕事で引継例会に出席できな

くて申し訳ありません。 
渡邊藤男会員 

 加藤会長、高田幹事一年間お疲れ様でした。 
馬場孝会員 

 加藤会長、高田幹事一年間御苦労様でした。又、

棚澤新会長、渡邊新幹事、宜しくお願いいたしま

す。 
岡部俊之会員 

 加藤会長、高田幹事１年間御苦労様でした。又、

齊藤様本日の琴の演奏楽しみにしています。 
佐川順一会員 

 加藤会長年度、一年間、大変お疲れ様でした。梅

雨の間の晴れ、気候にも恵まれ、おめでとうござ

います。最後まで楽しまれていただきます。 
岡本庄一郎会員 

 いよいよ加藤年度の幕がおろされようとしていま

す。本当に御苦労様でした。これも奥様の理解が

あったからです。奥様にも拍手を送りたいと思い

ます。又、棚澤さん、いよいよ幕開きですね。メ

ンバーという役者も勢ぞろいして控えています。

次年度も楽しみです。 
山口茂会員 

 清水特別代表様、御来訪頂きありがとうございま

す。加藤年度も、いよいよ本日を入れて、残すと

ころ、一週間となりました。一年間、御苦労様で

した。次年度は、直前会長として、クラブ繁栄の

為に、大いに会長経験を活かして、御協力の程楽

しみにしております。次年度、棚澤会長、期待し

ております。 
加藤公一会員 

 会長幹事にはお疲れ様。棚澤様渡邊さんこれから

疲れてください。 
 

 

 

 

 

熊谷南ロータリークラブ  会報 広報(ＩＴ)委員会  
島﨑次弘・植竹知子・井上哲孝 

TEL  048-522-6143 FAX  048-522-6153   
E-mail: ksr@kumagaya‐south‐rc.com 
http://kumagaya-south-rc.com/ 

豪華なディナーも引継例会を引き立ててくれました 例会後に渡邊会員のお店「ショットバーＡＣＥ」 
で行われた打ち上げの懇親会 


